

Strasbourg, le 25 mars 2025

## Budget 2025 de l'Eurométropole de Strasbourg : dernière soirée pour comprendre et débattre

Comment sont décidés les investissements qui façonnent notre quotidien ? Quelles priorités pour l'Eurométropole de Strasbourg en 2025 ? Pour répondre à ces questions et donner la parole aux habitant·es, la collectivité organise pour la cinquième année consécutive des soirées de débat ouvertes à toutes et tous.

La dernière se tiendra ce **jeudi 27 mars, à 18h30, à Eschau** (*Centre Camille Claus, 2-6 rue de la place des fêtes*), en présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, **Syamak Agha Babaei**, vice-président en charge du budget et des finances, et **Yves Sublon**, maire d'Eschau.

Cette rencontre permettra d'explorer les grandes orientations budgétaires et leur impact concret sur les habitant·es par l'amélioration du service public et l'adaptation du territoire : gestion des déchets, de l'eau et de l'assainissement, projets de voirie et de mobilités.

Plus d'informations disponibles sur [participer.strasbourg.eu/budget](https://participer.strasbourg.eu/budget)

